

緑が丘

校訓

「ゆたかさ・たしかさ・たくましさ」

学校教育目標

「認めあい、学びあい、高め合う生徒の育成」

平戸市立田平中学校

学校だより第 2号

(令和4年 4月)

文責 西澤 庄藏

前期学級委員の任命式を実施しました。「今から、ここから」決意を新たにしました。

学年	学級	学級委員氏名		学級	学級委員氏名	
1年	1組	小山 瞳実	藤田 勇人	2組	木村 樹里	松田 一希
2年	1組	末吉 杏理	濱崎倫太郎	2組	池田 穏那	高谷 夏輝
3年	1組	赤木 七菜	畠原 陽友			【敬称略】

4/13（水）全校集会で任命式を実施しました。就任に当たり、自治活動の鉄則「考える・伝える・行動する」活動の手順について伝達しました。①どうしたらみんなに協力してもらえるかを「考える」こと。②そのことをみんなに分かりやすく「伝える」こと。③「自分もやる、みんなもやる」を則として「行動する」ことの3点です。呼名に対して大きな返事で応じる態度が心地よく、今後の活躍に大いなる期待を抱きました。リーダーとしての苦労も伴いますが、学級の舵取り役としての前向きな活動を楽しみにしています。

「遠足」とはなりませんでしたが、有意義な歓迎行事となりました。

4/14（木）新入生を迎えての歓迎遠足【雨天版】を行いました。生徒会の企画・立案による生徒発表を通じて、新入生に有意義な学校生活を送る意識を高めることと同時に、在校生も含めて望ましい集団づくりを行うことを目的に実施しました。

当日は、生徒会紹介、部活動紹介、そして、歓迎レクリエーションと、それぞれ趣向を凝らした催しがありました。その大半が、寸劇あり、実演ありの発表で、時間をかけて練られたことを想起させ、在校生にとっても有意義な場となりました。全員がマスクを着用しての屋内行事で、配慮事項も多くありましたが、時折、笑い声が響き渡るなど（短い時間ではありましたが）楽しいひとときでした。



生徒会スローガン発表の風景です。活動の指針となる「躍進」の意図することの説明がありました。



生徒会役員の活動風景です。終始、司会進行もと、歓迎行事が行われました。見事なリーダーシップでした。



レクリエーションの風景です。「バースデーチェーン」は無言状態で互いの意思疎通を図るものでした。

【保護者の皆様へ】

今週【4/22（金）】PTA総会を開催しますので、改めてご案内申し上げます。年に1回、昨年度の活動報告や今年度の活動（案）審議を通じて田平中学校PTAの自浄作用を図る場と位置づけています。

すでに案内文書でお知らせしていますが、日程は以下のとおりです。

12:35～13:25 授業参観（全学級）

13:50～14:50 学年懇談会

15:00～16:00 PTA総会【体育館にて】

16:05～16:35 部活動振興会総会

※PTA総会が早く終了すれば時間は早めて部活動振興会総会へ移行する予定です。

現在、「コロナ」対応の指標である県の感染段階はレベル「1」で注意報が発令されています。PTA総会等、一堂に会することを、感染症対策を講じた上で、予定どおり開催することとしました。よって、保護者の皆様は、マスク着用をお忘れなくご来校願います。さらに、「万障お繰り合わせの上」と言いたいところですが、あらかじめご家庭で検温され、37度以上の平熱を超える場合は、ご来場をお控えいただくよう重ねてお願いいたします。

なお、直近の感染症拡大状況によっては、中止することもあり得ますので、あらかじめご了承ください。